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ATA DE REUNIÃO

Data: 31.08.2023

Local: Telepresencial

Presenças: Desembargador Fabiano Holz Beserra, (Coordenador);

Juiz Rodrigo Trindade De Souza, Juiz Auxiliar da Vice-Presidência;

Juiz Leandro Krebs Gonçalves;

Servidor Adolfo Marques Pereira, Secretária-Geral da Presidência;

Servidora Rejane Carvalho Donis, Diretora-Geral;

Servidor Aldo da Silva Jardim, Secretário-Geral Judiciário;

Servidora Paula Segobia da Rosa;

Servidor André Soares Farias, representante da Secretaria de Tecnologia da

Informação e Comunicações;

Servidor Jeferson Andrade, representante da Assessoria Técnico-Operacional da

Secretaria da Corregedoria;

Servidora Fernanda de Oliveira Saccaro, representante do Laboratório de

Inovação.

Convidados: Juiz Marcelo Caon Pereira;

Servidora Bárbara Burgardt Casaletti, Diretora da Secretaria de Governança e

Gestão Estratégica;

Servidor Geraldo Cruz Teixeira, Diretor da Secretaria de Estratégia Judiciária.

Secretário: Lucas Gabriel de Andrade Correa

Horário: 14h

Pauta: 1) Véritas;

2) Projeto de Implementação dos PID (Ponto de Inclusão Digital);

3) Encaminhamento de Proposta de Política de Acessibilidade;

4) Assuntos Gerais.

_________________________________________________________________

Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às 14h00, em formato

telepresencial, ocorreu reunião do Subcomitê de Inovação, contando com as presenças acima

nominadas. A reunião foi conduzida pelo Coordenador do Subcomitê, Desembargador Fabiano
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Holz Beserra, conforme registro que segue: 1) Véritas: Juiz Marcelo relatou que sua experiência

na fase piloto do sistema foi positiva. Sugeriu que o projeto seja encerrado no âmbito do Linova

e encaminhado à consideração da Presidência para sua efetiva implementação no âmbito do

Tribunal. Relatou que foi convidado pela EJUD para fazer uma breve apresentação da solução

no Encontro Institucional da Magistratura e concluiu sugerindo a realização de um curso

presencial sobre o Véritas após a autorização da implementação pela Presidência. André Farias

informou que a Setic está elaborando o manual de utilização da solução. Questionou, quanto ao

modelo de cadastramento, se cada departamento do sistema será uma vara, onde cada juiz da

unidade estará vinculado, alertando que nesta opção poderá ocorrer o compartilhamento das

informações dos processos entre os magistrados da unidade, ou se cada magistrado será um

departamento, garantindo a exclusividade de acessos aos processos sob sua responsabilidade.

Juiz Marcelo entende que a definição de cada magistrado como departamento seria mais ideal,

considerando o grande fluxo de troca de unidade de magistrados, em especial, dos juízes

substitutos. André Farias questionou quanto à habilitação dos assistentes de magistrados. Juiz

Marcelo opinou que estes devem estar vinculados ao departamento magistrado. Adolfo sugeriu o

agendamento de uma reunião com o Presidente para apresentação da solução. O Subcomitê

aprovou a sugestão. Rejane informou que o Linova irá preparar um relatório de finalização do

projeto. 2) Projeto de Instalação dos Pontos de Inclusão Digital: Fernanda encaminhou a

validação do projeto de instalação de dois Pontos de Inclusão Digital (PID), em atendimento à

Resolução CNJ nº 508/2023. Relatou que os pontos foram instalados na Ilha do Pavão e Ilha da

Pintada, por meio de convênio com duas associações das localidades, consistindo na instalação

de uma estação de trabalho em cada local, com o fim de proporcionar acesso aos serviços

oferecidos pela Justiça do Trabalho aos moradores. Destacou que a instalação dos PIDs foi

efetuada dentro do prazo hábil para atender um dos requisitos do Prêmio CNJ de Qualidade. O

Subcomitê validou a realização do projeto, que será incluído no portfólio do Linova. 3)

Elaboração de Política de Acessibilidade: Fernanda encaminhou proposta recebida da

Divisão de Sustentabilidade, Acessibilidade e Inclusão para elaboração de uma Política de

Acessibilidade no âmbito do Tribunal, para o estabelecimento de padrões mínimos de realização

de eventos, elaboração de documentos, contratações de treinamentos e etc. Destacou que a

proposta de política seria elaborada do zero, no âmbito do Linova, com as abordagens e

métodos de inovação. O Subcomitê aprovou o prosseguimento da proposta. 4) Assuntos

Gerais: a) Fest Labs: Adolfo relatou que está participando, junto das servidoras Rejane,

Fernanda e Janina, da organização do Fest Labs (Encontro Nacional de Laboratórios de
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Inovação do Poder Judiciário), que ocorrerá entre os dias 17 e 19 de Setembro, no

Barrashopping. Informou que a expectativa é receber 450 pessoas dos tribunais de todo o país.

Rejane informou que, em razão do tamanho do evento, cada Tribunal poderá indicar 5

participantes. b) Centro de Inteligência: Juiz Rodrigo informou que o projeto Escriba segue em

experimentação. Informou que o prazo do GT expirou, mas que foi solicitada uma prorrogação

até o fim do ano. Relembrou da sugestão dada em reunião anterior para uma solução de

gerenciamento dos transportes no Tribunal. Rejane informou que foi selecionada uma solução de

mercado para experimentação. Juiz Rodrigo informou que o Linova participará do Expojud, onde

terá um stand para apresentar as soluções Pangea, Escriba, Centro de Inteligência e os Robôs

do Automatiza TRT. Relatou, por fim, a experimentação de uma parceria com o MPT-RS, de uma

ferramenta que disponibiliza os TACs, Ações Civis Públicas, inquéritos, etc e apresenta as

melhores formas que as informações podem ser utilizadas pelo juízo. Nada mais havendo a

tratar, foi encerrada a reunião às 15h00m, e eu, Lucas Gabriel de Andrade Correa, secretário,

redigi os termos da ata, que foi validada eletronicamente pelos presentes.


